



OCTOBRE 94

PHEROMORFE

LE JOURNAL DES ENFANTS DU ROC

EDITORIAL

J'aimerais, pour cette rentrée, écrire un éditorial plein d'enthousiasme, parler des projets du club, faire comme si la vie n'était pas aussi stupide parfois. J'aimerais pouvoir revenir en arrière, relire les journaux du lundi sans y voir ces photos de carrosseries broyées, sans y voir ces noms connus. J'aimerais croire que Djamel et Vincent nous donnerons encore un coup de main pour les prochaines 24 heures de la grimpe. J'aimerais pouvoir trouver pour Grég' qui perd ses deux copains les mots qui réconfortent. Il aura besoin de toute notre attention, de toute notre amitié pendant sa convalescence et je suis pressé de le voir à nouveau s'entraîner, pressé de l'entendre à nouveau râler parce qu'on a rien fait pour aménager la grotte de la carrière, pressé de voir les taches blanches de magnésie qui marquent son passage dans les voies de la carrière.

Jean-Claude LAGRANGE



24 heures humides !

24 heures de grimpe, mais malheureusement pas 24 heures de beau temps. Bien sûr le record n'a pas été battu. Mais ce n'était finalement pas le plus important. La fête a quand même eu lieu, les grimpeurs d'Alsace, de Moselle, de Franche-Comté et d'ailleurs étaient là. Bizarrement ce sont les "locaux" qui étaient proportionnellement les moins représentés. Mais tout le monde était là pour les coups de main, l'installation et le rangement se sont déroulés sans problèmes. Encore merci à tous. Et il nous reste maintenant un peu moins de deux ans pour préparer la cinquième édition. Alors si vous avez des idées de changement, d'amélioration, des suggestions à faire, notez les, envoyez les à la Boite Postale pendant que la dernière édition est encore à l'esprit de tout le monde. On enregistrera cela dans un petit coin pour l'utiliser le moment venu.



*En page 2...
Y'a plus d'raison...
Souvenirs...*



Il reste des T.Shirts **ENFANTS DU ROC, 24 HEURES DE LA GRIMPE** au prix de 50F. Vous pouvez vous les procurer le Lundi soir de 20 à 22H au gymnase St Exupéry, ou passer commande aux :

**ENFANTS DU ROC
B.P. 264
88007 EPINAL CEDEX**



A NOTER !

L'Assemblée Générale ordinaire aura lieu le **JEUDI 10 NOVEMBRE 1994 à 20H 30** à la salle d'honneur de la Maison des Sports, en face de la Mairie, rue du Général Leclerc à Epinal.

Avec l'automne vient le temps des inscriptions ou des réinscriptions aux Enfants du Roc. Nous vous rappelons que pour voter ou être élu au comité, il faut être à jour de sa cotisation.

PHÉROMORE : LE JOURNAL DES ENFANTS DU ROC

Y'A PLUS D'SAISON !

Au courrier, un p'tit mot de notre "exilé" savoyard qui, entre parenthèses, a été brillamment reçu au probatoire d'Accompagnateur Montagne !

Chers enfants du roc,

c'est avec beaucoup d'émotion que j'écris aujourd'hui pour le journal Phéromore et j'espère en toute modestie que ce maigre rejeton de papier pourra braver tous les obstacles (intempéries, catastrophes naturelles, PTT et autres censures intelloclimburelles...) pour parvenir jusqu'à vous. En effet quel honneur d'être publié (le mot n'est pas trop fort) dans une revue presentie pour remplacer **Le Monde** à l'Elysée. Si, si,...

Bref, l'objet de mon courrier est une réflexion que certaines peuplades du nord de notre pays ont pour habitude de dire en parlant du temps qu'il fait : " Il n'y a plus d' saisons ". Or moi c'est de saison que j'aimerais m'entretenir avec vous, justement parce

que vous les grimpeurs vous y êtes sensibles ne serait ce que pour prévoir si le week-end prochain vous allez grimper aux rideaux, aux murs, ou tout simplement à la carrière. Bref, pas plus tard que la semaine dernière je sévissais dans une classe de C.P, . avec au programme de l'après-midi : " L'automne ". Pour info, nous étions le 23 Septembre 1994, premier jour de l'automne. (ça tombait bien) et que la neige était au rendez-vous. (ça tombait bien aussi mais ça tombait plutôt mal). Je m'explique. Il n'est pas facile je vous l'assure de faire comprendre à un petit C.P. encore tout imbibé du lait maternel que le 23 septembre c'est le premier jour de l'automne, lorsque tu vois, au ras des fenêtres de l'école, passer des voitures avec 15 cm de neige sur le toit. Le plus dur encore c'est de l'amener à réaliser que la veille c'était l'été (enlève ton bonnet et tes mouffes pour écrire !) et que l'hiver, c'est pas demain la veille.

Rémy VONFELD

Souvenirs...

Nous les attendions avec impatience, voici enfin les impressions de Bénédicte sur sa sortie du mois de Juin. Cela ne manquera pas de faire envie aux nouveaux du groupe.

Rendez-vous à la carrière Collot à 14 heures : nous sommes arrivés à Boslin-près. Nous découvrons les voies de 10, 15 mètres et de niveau 5 à 6a, paroi en granit. Après cet après-midi d'escalade, nous avons installé les tentes sur le terrain des parents de Jean-Michel au dessus de Plainfaing. Avant la tombée de la nuit, nous avons exploré une mine d'argent avec Jean-Michel, notre guide. Le lendemain matin, nous avons effectué une randonnée à pied de 9 km autour du Lac Blanc. Nous avons déjeuné dans un refuge. En milieu d'après-midi, Olivier nous amena nos V.T.T.. Nous avons rejoint le point de départ en V.T.T. Nous parcourons 19 km. Pendant ces deux journées le soleil et la bonne humeur étaient présents. Nous sommes rentrés à Epinal fourbus, mais ravis. C'était génial !

Bénédicte ARNOUX

Nouveaux...

Vous venez de vous inscrire aux ENFANTS DU ROC et vous recevez Phéromore pour la première fois. Ce " journal " qui tire son nom d'une des voies les plus connues de la carrière Collot vous appartient. Vous pouvez y faire paraître articles, annonces, nous faire part de votre expérience ou nous poser des questions. Vous y trouverez tous les renseignements sur la vie du Club, les dates de sorties, de compétitions, les résultats, les petites annonces etc. Envoyez votre courrier aux :

ENFANTS DU ROC

B.P. 264

88007 EPINAL CEDEX